

## 子どもの成長を感じる時



校長 大石 桂司

子どもたちの学校生活を見ていると、ふとした時に子どもたちの成長を感じる時があります。例えば、提出してくれた自主勉強ノートのページが進むごとに書き方に工夫が見られたり、丁寧さが増したりしているのを確認できた時は、思わず一人で微笑んでしまいます。また、子ども同士の会話から互いを思い合う言葉が自然に聞こえてきた時や子どもたちが楽しそうにできるようになったことを話してくれる時も成長を感じます。子どもたちの成長を感じられた時、この瞬間がたまらなくうれしい時間です。

ところで、私の子育てを振り返ってみると、些細なことだろうけれど、子どもの服や靴が合わなくなった時や一人でお風呂に入ると言い出した時にも成長を感じました。さらには、生意気に自己主張したり、口答えをしたりして反発した時も内心は成長したなと喜んだことが思い出されます。(逆に、イライラした時もありますが・・・)

さて、2学期がスタートします。約40日ぶりに会う子どもたちはどんな成長をしたのだろう。子どもたちの笑顔や夏休みに頑張った作品の数々を見るのが楽しみです。

2学期は校外学習や修学旅行などの行事もあります。また、人権を考える日や防災の授業参観、そして高学年は陸上練習と子どもたちの成長を確認できる機会もたくさんあります。保護者の皆さんとともに子どもたちの成長を喜び合える2学期としたいと思います。

☆ 南部小学校の今年度のスローガンを変更しました。「チャンス・チャレンジ・チェンジ」です。学習活動を中心に、子どもたちに様々な体験を通して成長させたいと考え、変更しました。

## —すこやか広場—

### 生活目標：正しい言葉づかいをしよう

2学期が始まろうとしています。久しぶりに会う友だちと2学期も仲良く活動できるよう、一人ひとりが安心して過ごせるよう、相手を思いやった正しい言葉づかいを心がけ、落ち着いた学校生活にしていきたいと考えています。

#### ◎ 始業の時刻を守りましょう

生活リズムを整えるためにも、まずは、時間を守ることを大切にしていきたいと思います。落ち着いた気持ちで、授業が始まると集中力も高まります。授業の準備をしてから休み時間に入るなど、チャイムとともに授業が始まるようにしましょう。

#### ◎ 服装や持ち物を整えましょう

まだまだ暑い日が続きますが、服装の乱れは、生活の乱れにもつながります。正しい服装や持ち物で気持ちよく過ごせるようにしましょう。

#### 【トイレ改修工事が始まりました】

夏休みよりトイレの改修工事が始まっています。工事はⅡ期に分かれ、Ⅰ期は11月まで東校舎中央トイレ、Ⅱ期は11月以降西側、東側トイレが使用できません。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

### ☆ 健康・安全のために

まだまだ暑い日が続きます。熱中症予防のためにも、水分補給が必要です。水筒を持ってきてください。学校では、感染症予防のためにも、教室内は空調管理を行い、子どもたちの安全管理に気を付けていきます。

新学期のスタートです!

